



Communiqué de presse :

L'ennemi c'est la finance...ou les Finances Publiques ?

Les agents des Finances Publiques répartis sur l'ensemble du territoire des Pyrénées Orientales n'en peuvent plus :

- ⑨ ils n'ont plus les moyens de recevoir les contribuables,
- ⑨ ils n'ont plus les moyens de traiter leurs demandes, de faire les mises à jour, de répondre au téléphone
- ⑨ ils n'ont plus les moyens d'assurer l'ensemble de leurs très nombreuses missions souvent pointues et techniques qui vont de l'assiette et du recouvrement de l'impôt des particuliers ou des entreprises au paiement des dépenses des collectivités locales...
- ⑨ ils n'en peuvent plus des modifications incessantes de la loi de finances qui provoquent incompréhension et colère chez les usagers

Pourtant tous ces agents sont en charge au delà de l'encaissement des recettes de l'État et des collectivités locales de payer aussi leurs dépenses, de lutter contre la fraude fiscale.

Avec 210 suppressions d'emplois dans le département depuis la fusion « Impôts-Trésor » en 2008, nous avons subi plus de suppressions d'emplois que n'importe quelle autre administration... Bercy doit être exemplaire et continue de payer le plus lourd tribut à la casse de l'emploi public. Il s'agit d'un véritable plan social dont personne ne parle !!!!

Aujourd'hui, les agents et ont décidé d'un mouvement de grève et de blocage du site du 24 av de la Côte Vermeille à Perpignan pour interpeller leurs responsables et les politiques avec une seule et unique revendication : des emplois pour l'ensemble des sites.

Aujourd'hui les agents et leurs organisations syndicales sont conscients de la gêne occasionnée auprès des usagers par leur action de grève du 9 au 27 mai. Depuis des années tous ont eu à cœur de préserver le service public dans cette période cruciale de dépôt des déclarations d'impôt sur le revenu, mais sans action d'ampleur ils ne sont jamais entendus.

Le blocage de la campagne d'impôt sur le revenu sur le site de la Côte Vermeille à Perpignan illustrera malheureusement, ce qui attend les citoyens dans un très proche avenir si les emplois continuent d'être supprimés et sacrifiés sur l'autel du passage au tout numérique.

Avec des pics de 6000 personnes en réception sur 6h d'amplitude d'ouverture au public, ce site de Perpignan ne peut plus fonctionner sans les emplois nécessaires. Mais notre action ne se limite surtout pas uniquement à ce site puisque tous les Centres des Finances Publiques du département seront dans l'action et en grève à tour de rôle pour participer au blocage du centre de Perpignan et témoigner ainsi de la véritable saignée dans les emplois de tout le réseau. De la Cerdagne au bord de mer, plus aucun service n'a aujourd'hui les moyens de fonctionner normalement...

Par ailleurs, les Services Publics ne sont en rien responsables de l'augmentation des déficits, sinon au vu des suppressions massives d'emplois dans les 3 fonctions publiques, il y a longtemps que la courbe aurait dû s'inverser.

Sauf que les cadeaux aux entreprises, surtout les plus importantes grèvent de manière importante le budget de l'État, ainsi le coût du CICE en 2015 est de plus de 18 milliards d'€

Le service public c'est quoi ? Simplement un accès gratuit à beaucoup de choses : savez vous qu'une année de collège vous « coûterait près de 5000€ ? une année de lycée 10 000€ ? Une journée d'hospitalisation avec passage aux urgences plus de 5000€ ?

La dette publique ne se compose pas uniquement du salaire des fonctionnaires, malheureusement on ne semble prendre en compte que ce critère !!!

La fraude fiscale s'élève en France à plus de 60 milliards d'€, pensez vous qu'en supprimant autant d'emplois dans la seule administration en charge de lutter contre cette fraude on puisse raisonnablement penser y arriver ?

C'est à se demander si nos gouvernements successifs ont réellement la volonté de lutter contre cette fraude fiscale.....

Alors, l'ennemi c'est la Finance ou les Finances Publiques ?